

eスポーツカフェ&バー

世界で戦えるプロ輩出へ

都営三田線・西台駅前に12月1日、日本最大級の「eスポーツ施設」『eスポーツワールド』板橋区が開業した。プレイエリアとフードコートで構成される店内は、国内最大級のワンフロア135坪。個室ルームも完備し、充実設備の中でeスポーツに集中できる環境を整えた。

店内には入場フリーのフードコートと、時間課制の「プレイエリア」が広がっている。座席数約50



ハイスペックマシンを備えるプレイエリア

から陽光がふんだんに差し込み、木目調の座席からは温もりを感じられる。提供フードは軽食やイタリアン料理など、ソムリエが厳選するワインも楽しめる。

一方のプレイエリアは照度を抑えた落ち着いた雰囲気、ハイスペックなゲーミングパソコンが40台並び、ひと際目立つLEDビジョンが迫力あふるパフォーマンスを映し出。店内で購入したフレンドリンクはPC席でも味わえる。

ビジュコンの裏手には、

同店を運営するSuperrBizz(スーパービズ)の志村進之介社長は、「私は日本一のe-Sports会社をつくるという志が

ある。世界で通用するト

ーブルゲームで、一番を狙つた」と語る。店内で購入したフレンドリンクはPC席でも味わえる。

ビジュコンの裏手には、同店を運営するSuperrBizz(スーパービズ)の志村進之介社長は、「私は日本一のe-Sports会社をつくるという志がある。世界で通用するトーナメントで、最高の賞金を獲得する。そのためには、常に最新の技術と設備を導入し、最適な環境を提供する。また、地域社会への貢献も重要だ。e-Sportsを通じて、多くの人々に喜んでいただけるように努力している。今後も、より多くの大会やイベントを開催し、国際的な舞台で活躍する選手を育むことを目標としている。皆様のご理解とご支援を心よりお待ちしています。」

BRAND OFF 横浜元町店

G-net Work Space 娯楽総合研究社

木原弘勝代表 娯楽総合研究社

遊技機の管理・売却をもつと簡単に！

書類作成時間短縮、売却簡単

遊技機の管理・売却をもつと簡単に！

